

BAB V
KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari beberapa uraian dimuka, maka dapatlah ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Didalam kitab sunan Ibnu Majah terdapat tiga belas hadits tentang qashar shalat yang sebagian besar sanad hadits tersebut shahih dan sebagian kecil tidak. Disamping itu matan hadits tersebut juga shahih.
2. Hadits-hadits tersebut merupakan dalil dalam masalah safar, yang sebagian mengharuskan qashar dalam arti wajib, dan sebagian membolehkan qashar dalam arti sebagai rukhsah. Namun sepanjang yang penulis ketahui hadits-hadits tersebut tidaklah berlawanan dengan zhahir arti ayat al-Qur-ān (QS. An-Nisa', IV: 101). Karena pada zhahirnya arti ayat tersebut membolehkan shalat qashar bagi orang yang bepergian.

B. Saran-saran

Kitab sunan Ibnu Majah, terkenal sebagai kitab standard yang terbawah dalam deretan "Kutubus-Sittah". Oleh kebanyakan Ulama' masih dipersoalkan, karena

rengkingnya terbawah. Disamping itu didalamnya banyak hadits-hadits yang lemah, jika Ibnu Majah meriwayatkan sendirian. Walaupun karena kesendiriannya Ibnu Majah di jadikan alasan untuk melemahkan haditsnya. Hal ini bukan berarti seluruh isi kitabnya *dla'if*.

Sebab tidak tertutup kemungkinan adanya hadits-hadits yang shahih didalamnya. Bahkan lebih shahih dari pada hadits-hadits yang terdapat dalam kitab shahih yang lain. Oleh karena itu, dalam studi ini diperlukan kejelian dan kecermatan untuk mendapatkan keshahihan suatu hadits. Karena hadits merupakan sumber hukum Islam yang kedua setelah Al-Qur-ān, keshahihannya merupakan syarat diterimanya sumber tersebut.

Karena itu janganlah tergesa-gesa memutuskan suatu hadits itu *dla'if* atau shahih tanpa suatu penelitian.

P E N U T U P

Dalam bagian ini, sekali lagi penulis sampaikan rasa syukur ke hadirat Allah Swt. Sebab dengan inayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini tanpa mengalami banyak kesulitan.

Selanjutnya penulis ucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Prof.Drs. Marsekan Fatawi selaku pembimbing dalam penulisan skripsi ini yang dengan penuh kesabaran dan kebijaksanaan sampai terselesainya penulisan ini.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis telah berusaha semaksimal mungkin, agar dapat mengetengahkan permasalahan-permasalahan yang sesuai dengan kebutuhan skripsi ini, namun penulis sendiri menyadari bahwa hasil yang didapat mungkin jauh dari apa yang diharapkan.

Namun andaikata diantara masalah-masalah yang penulis utarakan ada benar dan manfaatnya, itu semata-mata karena inayah Allah jua adanya. Dan bila terdapat kekurangan dan kekeliruan, itu memang karena keterbatasan ilmu penulis.

Akhirnya semoga skripsi ini benar-benar memberikan guna dan faidah bagi pembaca umumnya. Amin.